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01 de noviembre del 2024 

 
Se continuo con la entrega de las invitaciones para el segundo informe de gobierno, pero en esta ocasión 
se entregaron a los presidentes de los hermanos municipios y autoridades del estado para que tengamos 
el honor de contar con su presencia, se entregaron invitaciones en el municipio de jala, Ixtlán, 
Compostela, Tepic, Ahuacatlán, 

02 de noviembre del 2024  Siendo las 6 de la tarde se daba inicio con la festividad de dia de muertos en la plaza principal Benito 
Juárez donde participaron las escuelas del municipio estando presentes autoridades municipales y 
público en general teniendo como resultado un bonito evento.  

03 de noviembre del 2024  Asistimos al informe de gobierno de la presidenta Marisa Trujillo presidenta del municipio de santa maría 
del oro asistiendo el sindico municipal y un servidor iniciando en punto de las 12:00 am y reconociendo 
que fue un muy bonito evento.  

 TARDE: 

 Fuimos invitados por el director de la escuela primaria revolución estatal cesar Bastián a el evento de 
día de muerto en sus instalaciones educativas, invitados como jurado para el concurso de calaveritas, 
síndico municipal presidenta dif juan esparza y compañeros regidores.  

04 de noviembre del 2024  Se visito a personajes sobresalientes en las comunidades de cerro pelón, tequilita, cuas tecomate y 
amado Nervo el conde para grabar un spot informativo sobre las obras y trabajos realizados en la 
administración de la presidenta Cristi, ya que se proyectaría en su segundo informe.   

05 de noviembre del 2024 Se llevo a cabo el segundo informe de gobierno de la profesora Isabel cristina coronado Rodríguez en 
la explanada de la presidencia municipal.  

06 de noviembre del 2024 FUIMOS CONVOCADOS A LA QUINCUAGESIMA TERCERA SESION ORDINARIA DE CABILDO A 
LAS 11:00 AM EN LA SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARON LOS 
SIGUIENTES PUNTOS: 

•  ANALISIS, Y DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LA FORMACION DEL COMITÉ DE 
ACCION CUIDADANA DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

•  INFORMACION DEL DECRETO PUBLICADO EN EL PERIODO OFICIAL DE GOBIERNO SOBRE LA 
DESINCORPORACION DE LOS PREDIOS DEL FUNDO MUNICIPAL. 
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•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL REGLAMENTO DE ARCHIVO DEL 
MUNICIPIO. 

•  APROBACION DE MICROCREDITOS DEL EJERCICIO FISCAL 2024 PARA LOS PEQUEÑOS 
MEGOCIOS. 

•  ASUNTOS GENERALES  

 TARDE: 

 
07 de noviembre del 2024  

FUIMOS CONVOCADOS A LA TRIGESIMA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO A LAS 14:00 
HRS EN LA SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARO EL SIGUIENTE 
PUNTO: 

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LA DEROGACION DE LICENCIA CON 
GOCE DE SUELDO DE LA MTRA. BEATRIZ ORTEGA CHAVEZ TESORERA MUNICIPAL, DEL 13 AL 
24 DE NOVIEMBRE  

9 de noviembre del 2024  Asistimos al municipio de rosa morada al informe del presidente municipal la compañera la licenciada 
Daniela rosales dando inicio en punto de las 14:00 hrs.   

•  Siendo las 5:00 pm nos trasladábamos al municipio de Acaponeta para Aser presencia al informe del 
presidente de ese municipio.  

10 de noviembre del 2024 Asistimos al informe de gobierno del presidente del municipio Amatlán de cañas rafa Sandoval, el 
secretario del ayuntamiento Antonio rosales y un servidor dando inicio en punto de las 12:00 pm. 

 TARDE: 

•  siendo las 13:00 hrs asistimos al informe del presidente municipal del municipio de jala el profesor Antonio 
carrillo don se llevó a cabo en las afueras de la presidencia municipal, asistiendo el secretario del 
ayuntamiento Antonio rosales y un servidor, donde minutos más tarde se incorporó la presidenta 
municipal la profesora Isabel cristina coronado Rodríguez.    

•  Siendo las 6:00 pm hacíamos presencia en el informe de la presidenta del municipio de Ixtlán la profesora 
Elsa Nayeli en la plaza principal de ese municipio, asistiendo presidenta municipal, el secretario del 
ayuntamiento y un servidor.   
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11 de noviembre del 2024  Asistí a la comunidad de tepetiltic para Aser la entrega de los calentadores solares a las personas que 
lo habían solicitado siendo las 4:00 pm se citaron en la plaza principal para ser la entrega. 

13 de noviembre del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA TRIGESIMA PRIMERA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 
DONDE SE TRATO EL SIGUEINTE PUNTO: 

•  ANALISIS, Y DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LA DEROGACION DE LA LICENCIA CON 
GOCE DE SUELDO DE LA PROFA. BEATRIZ ORTEGA CHAVEZ TESORERA MUNICIPAL, DEL 13 AL 
24 DE NOVIEMBRE. 

•  se festejó el aniversario de Ruiz Cortines que se encuentra en la plaza principal cercas del quiosco, 
asistiendo autoridades municipales a este acto solemne(honores). 

•  siendo las 12:00 pm asistimos a una reunión de patronato del dif municipal en las instalaciones del dif 
donde estuvimos presentes presidenta municipal, secretario, tesorera y personal del dif como el 
presidente del dif la directora la contadora y demás compañeros que conforman el patronato. 

 TARDE: 

•  siendo las 3:00 pm se entregaba la obra de empedrado ahogado en a comunidad de amado Nervo el 
conde denominado “CONTRUCCION DE EMPEDRADO AHOGADO Y REHABILITACION DE 
SERVICIOS” asistiendo autoridades locales y municipales asi como también población en general. 

14 de noviembre del 2024  Siendo las 10:00 am acudimos a la secundaria técnica mateo Castellón Pérez de esta comunidad para 
dar el banderazo para la construcción de la techumbre en la explanada de la institución educativa 
donde estuvimos autoridades municipales directivos de la escuela y padres de familia.  

 TARDE: 

 FUIMOS CONVOCADOS A LA TREGESIMA SEGUNDA SESION EXTRAORIDANRIA DED CABILDO 
EN LA SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATO EL SIGUIENTE PUNTO: 

•  REVISION, ANALISIS Y DISCUSION DEL PROYECTO DE LEY DE INGRESOS DEL EJERCICIO 
FISCAL 2024 SIENDO LAS 5:00 PM  

16 de noviembre del 2024  Siendo las 4:30 pm asistimos a la comunidad de tequilita a la reunión del club de los jóvenes de la 
tercera edad donde asistimos el secretario del ayuntamiento tony rosales la compañera alondra, 
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presidenta municipal y un servidor donde tuvimos una plática muy productiva y se llegaron a acuerdos 
para el bien del club. 

 TARDE: 

•  Fuimos invitados como jurados en el certamen para sacar a la Reyna de la secundaria técnica de la 
comunidad de amado Nervo donde se llevó acabo en el comisariado ejidal asistiendo como jurados la 
presidenta municipal, sindico y un servidor.  

17 de noviembre del 2024 Se hiso una visita al club de la tercera edad “NUEVO AMANECER “de la cabecera municipal para 
saludar a los socios y darles una información sobre un problema que los tenía un poco preocupados 
pero la presidenta municipal le daría solución.   

18 de noviembre del 2024 Fuimos invitados a la celebración del 34 aniversario de la fundación del club de la tercera edad de la 
comunicad de amado Nervo invitados por la maestra celia quien es la encargada del club el festejo se 
llevo a cabo en las instalaciones del comisariado ejidal.   

23 de noviembre del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA QUINCUAGESIMA SESION ORDINARIA DE CABILDO EN LA SALA 
DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARON LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL REGLAMENTO DE SANIDAD  

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LA INTEGRACIO DE LA 
RETROEXCABADORA AL PADRON DE VEHICULOS DEL AYUNTAMIENTO (camión de 14 md 
retroexcavadora, tractor Bulldozer.) 

•  LECTURA Y ENTREGA DE INFORME DE CADA UNO DE LOS REGIDORES EN ESTA REUNION DE 
CABILDO.  

•  ASUSNTOS GENERALES: 

24 de noviembre del 2024 Asistimos a la comunidad de cerro pelen con las autoridades locales, presidente acción cuidada, y juez 
para coordinarnos en las actividades y eventos que se realizarían en su comunidad por motivo de la 
celebración de sus fiestas patronales, asistiendo presidenta municipal y un servidor. 

24 De noviembre del 2024  Siguiendo con el taller prevención y salud en los adolescentes en esta visitamos la escuela secundaria 
técnica de esta comunidad para llevarles a los jóvenes estas importantes pláticas con ellos y padres de 
familia donde tuvimos un muy buena aceptación por el plantel estudiantil. 
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30 de noviembre del 2024  La compañera encargada del departamento de sanidad y un servidor asistimos al municipio hermano 
de Compostela a la reunión mensual de la jurisdicción # 2 de ese municipio donde se tratan temas 
relacionados con la salud como preventivos y proponer herramientas para solucionarlos.   

  TARDE: 

•  Asistí a la cuidad de Tepic con la lic Karina García encargada de gestión social del grupo dragón que 
se encentran instalados en las afueras de la comunidad, donde se compraron los anaqueles, el 
escritorio y la cilla.  

 

Anexo evidencia 
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